

WWW.CREOX-GALA.DE

CREOX

CREOPLAN
BENEFIZ-GALA 2011



TRÄUMEN ERWÜNSCHT:
AUF DER CREOX BENEFIZ-
GALA AM 8. JANUAR 2011
ZUGUNSTEN DER INITIATIVE
TRAUMWOLKE E.V.



Das Leben kann so schön sein – wenn man gesund ist. Davon träumen gerade kranke Menschen. Besonders hart ist das für Kinder und Jugendliche. Hier setzt die Initiative Traumwolke e.V. an: Sie hat sich der Aufgabe verschrieben, schwer kranken Heranwachsenden eine persönliche Begegnung mit ihrem Lieblingsstar zu ermöglichen. Und ihnen damit ihr Lachen wie auch ihren Lebensmut zurückzugeben.

Die CREOPLAN AG möchte im Rahmen der CREOX Benefizgala am 8. Januar 2011 die Arbeit von Traumwolke e.V. weiter bekannt machen und während der Gala Spendengelder aufbringen, um auch in Zukunft vielen der von schwerer Krankheit betroffenen jungen Menschen einen Wunsch

erfüllen zu können. Die festliche Veranstaltung, zu der viele Gäste aus Sport, Politik und Show erwartet werden, findet im großen Ballsaal des Hotels Maritim in Düsseldorf statt und bietet eine gute Gelegenheit, kranken Kindern ein Treffen mit ihrem Star zu ermöglichen, mit dem sie dann den ganzen Abend verbringen können. Umrahmt wird das Event durch ein abwechslungsreiches Bühnenprogramm. Eine Verlosung und eine Aftershowparty runden die Benefizgala ab.

Eine Messe im Vorfeld der Gala gewährt darüber hinaus Einblicke in die Aktivitäten der beteiligten Sponsoren. Unter www.creox-gala.de sind für Besucher und interessierte Sponsoren weitere Informationen verfügbar.